

Process

渋谷本町学園 第8学年 学年だより

第7号 令和4年 5月 13日(金)

発行：第8学年

ステップアップ!!!

昨年度よりみなさんが一歩成長したな、と感じて嬉しい部分があります。それは運動会の表現の取組です。限られた時間の中で、完成させようと頑張っている8年生の表現。1回の学年練習をどう行うかがとても大事です。その中で実行委員の動きが光っています。昨年度は、私が練習の流れを提示し、整列のしかたを指示したりしていましたが、それを、今年は自分たちでできています。これまでの経験から、計画性の大事さや、多くの人を動かすことの難しさを理解し、今年の行動につなげることができています。また、打ち合わせも「パツ」とできています。「パツ」と終われるよう、資料を用意し、イメージをもって打ち合わせに来てくれる人がいて、それに対してすぐに反応できる仲間がいる、その話し合いを見ていて成長を感じました。早めに行動を起こすことで、さらに良くするためにはどうしたらいいかを吟味できますし、プラスアルファで何かできることもあります。表現の完成に向けてのPROCESSの中で、みなさんの変化が見えてとても嬉しいです。あと2週間頑張りましょう。

8年生表現のテーマ

8th graders assemble! ~君のヒーローになりたいのさ~

(意味:8年生、集合!)

「ぱたから」だけで…

今週、8年生に招いてもらって、音楽の授業を見に行きました。「グループに分かれて『ぱたから』だけで表現をします」という説明を受けましたが何のことかわからず、音楽室に行きました。発するのはどのグループも「ぱ」「た」「か」「ら」のみ、その音を伸ばしたり縮めたり、組み合わせたり、音程を変えたりして、各グループで個性的な表現をしていました。こういう活動に躊躇なく前向きに取り組めるのは8年生の魅力です。また、初めて聞くみなさんの歌声がきれいで、合唱を聞いてみたい、と期待感がわきました。さらに素敵だったのは聞く人たちの姿勢。作り上げるまでの苦労や発表の緊張感がわかるからこそ、真剣に聞けるし、誠実なコメントを言えるのだと思います。私はみなさんがこういう風に思いやりを表現できるところもとても素敵だと思います。



学年主任 渡辺菜津子

4月、5月に授業公開や保護者会がありました。そのときのご感想や、これまでのお子様の様子でお気づきのことなどありましたら通信欄にご記入いただき担任までご提出ください。今後に生かしていきたいと思います。

き り と り

☆通信欄

()組 お名前()

☆来週の予定

日	曜	時程	学校行事	7年						8年						9年						給食			
				1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	7	8	9	F
16	月	A	ブロック朝礼 中央委員会 眼科検診(7~9・F)	学	○	○	○	○	○	学	○	○	○	○	○	学	○	○	○	○	○	○	○	○	○
17	火	A		○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
18	水	C	東京都児童・生徒の学力向上を図るための調査(9)	○	○	○	○	○	道	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
19	木	A	開校記念日 開校記念集会	○	○	○	○	○	道	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
20	金	C		○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○	○
21	土																								
22	日																								

運動会練習の様子 ※HPにも随時アップしています。ぜひご覧ください。

